

Quito, 13 de septiembre de 2017
Boletín No. 083

Normalidad en operación de instalaciones de EP Petroecuador en Esmeraldas

Tras movimiento telúrico del día de ayer.

Ante el sismo que sacudió la provincia de Esmeraldas, que tuvo una intensidad de 4.5 grados en la escala de Richter, EP Petroecuador informa que las actividades de transporte, almacenamiento, refinación y comercialización, nacional e internacional, de hidrocarburos que se realizan en la provincia verde, son normales.

Técnicos de la petrolera pública, informaron que en Refinería Esmeraldas, Terminales Marítimos Balao y Esmeraldas, Estación Cabecera del Poliducto Esmeraldas – Santo Domingo, Planta de Envasado de GLP y demás instalaciones de la petrolera pública ubicadas en Esmeraldas se han realizado verificaciones de la infraestructura, la cual no presenta ninguna afectación que altere su normal funcionamiento.

Cabe indicar que tanto el personal técnico – operativo como el administrativo, ratifican su compromiso de seguir trabajando en la operación de la mayor empresa del país.

